



心ひとつに

美郷町立美郷中学校
令和6年10月4日
文責：校長



* 本校ホームページ→



全校合唱練習

一心祭の全校合唱曲「大いなる秋田」の全校練習が今週スタートしました。秋田県民歌は日本三大県民歌の1つと称えられ、本県プロスポーツの試合時にも歌われるなど、秋田県民に広く愛されています。一心祭のフィナーレを飾るにふさわしい合唱となるように練習に励んでいます。



交流合唱練習



また、2、3日の4校時には、学級ごとに縦割で合唱祭に向けての交流合唱練習をしました。学年の枠を越えて互いの合唱を聴き、感想やアドバイスを発表し合いました。これまでの成果と課題を確認できたことで、今後の練習の方向性が定まったようです。

また、2、3日の4校時には、学級ごとに縦割で合唱祭に向けての交流合唱練習をしました。



一心祭準備

一心祭テーマ「縁（つながり）～感謝と笑顔は美郷をつなぐ～」をイメージしながらの準備活動がスタートしました。総務部門、ステージ部門（会場・進行・音響・照明、ステージ発表）、展示部門（学習展・部活動展・美術部展・タイ交流展・科学部展）、サービス部門（食券・喫茶・チャリティーバザー・縁日・Misato Love Project）の4部門内の各担当に所属し、ご来校くださる皆様の笑顔を思い浮かべながら、一人一役での活動に取り組んでいます。



充実した発表!

9月28日に横手セントラルホテルを会場に「秋田県活性化中学生選手権県南大会」が開催され、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんが素晴らしいプレゼンテーションを披露しました。この大会では、県内の中学生が地元企業を訪問して理念や業務内容を学び、その特色を生かした地域活性化プランを考えプレゼンを行うことになっています。本校は、地域貢献に取り組んでいる企業として主催者側から指定された、町内の齊藤光学製作所を取材して、そこで得た情報を基にしながら地域活性化プランの提言を行いました。

一心祭でも発表することになっていますので、是非ご覧ください。



走る美郷!

先日一斉メールでお知らせしましたとおり、全県中学校駅伝大会で本校チームが素晴らしい走りを見せてくれました。男女ともに10月26日に秋田市で行われる東北大会に出場します。

- ☆男子3位 (0000・0000・0000・0000・0000・0000)
- ☆女子2位 (0000・0000・0000・0000・0000)

本の紹介コンクール



美郷町「心に残った本の紹介コンクール」の入賞者をご紹介します。

- ☆最優秀賞
〇〇〇〇 「鳥類学者だからって、鳥が好きだと思ふなよ。」
- ☆優秀賞
〇〇〇〇 「優等生サバイバル～青春を生き抜く13の法則」
〇〇〇〇 「あと少し、もう少し」
〇〇〇〇 「ラストで君は『まさか!』と言う」

* 10月6～14日に応募全作品が学友館ホールに展示されるそうです。